



CHÂTEAU CARBONNIEUX

PESSAC-LÉOGNAN

Grand Cru Classé

Le Château Carbonnieux est l'une des plus anciennes propriétés du vignoble bordelais réputé pour ses vins rouges et blancs. Le Domaine appartient aujourd'hui à la famille Perrin, viticulteurs de père en fils depuis le début du XIXe siècle.

Histoire

L'origine médiévale du domaine de Château Carbonnieux est attestée par un acte d'échange, en date du 2 avril 1292, passé entre deux moines de la puissante abbaye de Sainte-Croix de Bordeaux. Existait alors un plantier de vignes formant une enclave dans la dense forêt d'Ornon, « artigue » (terre défrichée) que la famille Carbonius avait en son temps défrichée. Château Carbonnieux sera classé grand Cru de Graves une première fois en 1953 pour ses vins rouges et blancs. Le classement définitif de 1959 confirmera ce rang, mais entre-temps, la famille Perrin aura pris en main les rênes du domaine. Originaires de Bourgogne, la famille a créé un domaine viticole important en Algérie au XIXème siècle avant de choisir de s'installer à Bordeaux.

Terroir

Un grand terroir est un don de la Nature façonné par le travail des hommes. Produit d'un passé géologique original, la croupe de graves garonnaises du Château Carbonnieux connaît la culture de la vigne depuis plus de sept siècles. La diversité des sols présents au gré des pentes de ce « haricot » de graves offre une large palette d'expression susceptible de produire d'exceptionnels vins blancs ainsi que rouges. Une telle assise géologique est un gage de complexité et d'ampleur pour les vins produits par ce Cru Classé de Pessac-Léognan. Aujourd'hui, le domaine de Carbonnieux représente 170 hectares de terres situés aux portes de Bordeaux dont les vignes occupent 92 hectares d'un seul tenant répartis également entre cépages rouges et blancs.

Carte



Adresse

Château Carbonnieux
FR-33850 Léognan
www.carbonnieux.com